
Акт 
Проведения общественной комиссией по контролю за организацией и качеством питания 

в школьной столовой «_10_» ___03___ 20_23_г 

Председатель: Белькова Т.Р. 

Члены комиссии: Смирнова Т.Б.- медицинская сестра школы; 

Белькова С.В..-   ответственная за организацию школьного питания, 

Лазарева И.В.-    заместитель директора по ВР; 

Анисимова М.Н.-    заведующая производством; 

Радбиль Ю.И. -  председатель управляющего совета 

Проведена проверка санитарного состояния столовой и организация питания школьников 

МОУ средняя школа № 89   на основании общественного контроля организации питания. 

                                                                                                                       (волонтеры школы) 

Проверено: 

1. Санитарное состояние служебных помещений школьной столовой. 

2. Соблюдение сроков реализации и условий хранения скоропортящихся продуктов, 

3. Проверка ассортимента и качества отпускаемой продукции школьным буфетом, 

4. Проверка соблюдения технологии приготовления блюд. 

5. Анализ  школьного питания и рассмотрение замечаний представителей 

родительской общественности. 

В ходе проверки: 

1. В служебных помещениях столовой по санитарному состоянию замечаний нет.  

2. Сроки реализации скоропортящихся продуктов соблюдаются в соответствии 

сопроводительных документов. Пробы хранятся в специальном холодильнике, как 

положено - закрыты крышками. В холодильном шкафу готовая продукция хранится 

в таре, закрытой крышками,. Тара для сыпучих продуктов, находящихся в складском 

помещении также закрыты крышками. Вся тара поставлена на поддоны. 

3. Ассортимент продукции, отпускаемой школьным буфетом разнообразен: в наличии 

имеется до 7-10 наименований различной выпечки, что пользуется спросом у 

учащихся. 

4. Технология приготовления блюд соблюдается. Продукты всегда свежие, согласно 

требованиям САНПИН. Температурный режим в холодильниках поддерживается (2- 

6 градусов), в холодильном шкафу готовая продукция хранится в таре, закрытой 

крышками. 

5. Проанализированы все замечания, отраженные в книге посещения организации 

общественного питания. 

Зав. производством Анисимова М.Н. рекомендовано принять к сведению все указанные 

замечания и в дальнейшем их не допускать. 

Председатель управляющего совета                                        Ю.И.Радбиль 

 


